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今日聊城

自去年 1 月 5 日上市以
来，新逍客频传热销捷报，月
销 量 稳 步 迈 向“ 万 辆 俱 乐
部”，成为东风日产第五款月
销过万辆的车型之一，并摘
得了 2011 年城市 SUV 市场
2 . 0L 级别年度销量冠军。

2011 年对于新逍客来说
是辉煌的一年，新车上市首
月即获得 7 ，132 台销量佳
绩，从此一路劈荆斩棘，3 月
以 8，290 台的销量再创历史
最佳；6 月以万台销量加冕
市场冠军；7 月销量连续破

万，在短短半年时间内完成
销售 57 ，794 台，并在 2 . 0L
排量主力市场上以 50 ，578
台，领袖群雄。

值得注意的是，在新逍
客单月销量步入“万辆俱乐
部”之后，东风日产进一步强
化了在 SUV 市场的布局，推
出与新逍客智能配置比肩的
智酷全能新奇骏及国内首款
豪 华 跑 车 型 S U V — ——
MURANO 楼兰，至此东风
日产以强大的 SUV 阵容，全
面覆盖不同级别市场，强势

发力 SUV 市场，为消费者带
来更多元化的购车选择。

业内人士认为，东风日
产对未来 SUV 市场的雄心
壮志早已显露无疑，2012 年
东风日产必将携其强大的
SUV 阵容，冲击 SUV 市场
的现有格局，加剧市场竞争。

纵观整体 SUV 市场可
以发现，新逍客的热销更多
得益于对消费者需求的准确
把握。新逍客所面向的消费
者正是那些追求工作与生活
兼顾的时尚主义者，无论是

时尚潮流的车身外观、舒适
的乘坐空间、超尺寸全景天
窗，都在细节处巧妙地融合
了一种能让更多消费者愉悦
的情感。全新配备 AVM 全
景 式 监 控 影 像 系 统 与

“ CARWINGS 智行+”智能
全方位车型服务、领先搭载
的 XTRONIC CVT 无级变
速器等科技型配置，不仅大
幅提升了产品性价比优势，
强化了其城市 SUV 市场风
向标的地位，还将 SUV 车型
的科技门槛再次提高。

与此同时，新逍客并没
有一味地偏重于年轻化，除
了丰富的科技配置带来的全
新体验之外，纵向尺寸，车
宽、车高的比例非常均衡，整
车看起来显得更加大气、协
调和均衡，而从内部可使用
的宽适空间来看。

或许我们可以给出这样
的定义：新逍客的车主在工
作、事业的把控中，从不对自
身画地自限，他们喜欢不断
的挑战、充实自我；而在生活
中，他们有着对新生事物的

敏锐观察力，以及对更高生
活品质的追求。 新逍
客 2 . 0L 的成功不仅带动了
全系产品销量的提升，同时
也 带 动 了 东 风 日 产 整 个
SUV 产品阵容的气势，使其
东风日产 SUV 车型总体销
量进一步跃升。2012 年首月
在春节的影响下，以新逍客
领衔的东风日产 SUV 车型
总 体 销 量 近 1 4 ，0 0 0 台 ，
SUV 车型整体发力之势可
见一斑。东风日产天瑞专营
店期待您的光临！

本报邀请政协委员走基层

“拉客黑出租车非整治不可”

本报聊城 2 月 28 日讯(记者
王尚磊 谢晓丽) 报废车辆喷上
新漆，聚在火车站出口附近违法拉
客，存在很大的安全隐患。28 日下

午，本报邀请市政协委员孙秀忠、
王成哲和王志远三人，利用两会休
息时间到火车站走访调查黑出租
现象，发现了上述一幕。

市政协委员孙秀忠提交的提
案中建议建立道路运输市场“打
非治违”联合执法机制，并在政协
小组讨论会上进行了讨论。28 日下
午 6 时，同样关心黑车治理问题的
王成哲、王志远两名政协委员和政
协委员孙秀忠应本报之邀一同来
到火车站调查黑车违规拉客现状。

三名委员在火车站出口处发
现，附近聚集了五六辆改装后的车

辆，其中有的是将要报废的车辆，
有的是已经报废后重新喷漆。

“快看，那辆黑车在换车牌。”
记者跟随三名委员躲在车里，发现
已经拉满客人的黑出租正在换车
牌，完全不顾忌道路上的行人。“这
是假牌子。”在市交通运输局运管
处工作的孙秀忠肯定地说，这辆车
更换的车牌是假的。

“莘县、莘县，15 块钱。”见到三
名委员走近调查，有的黑出租车司
机警觉地开走了，但仍有黑车名目
张胆地在原地招呼客人。“太嚣张
了，黑出租车非整治不可了。”三名

委员都表示，要把问题写成提案提
交到会上。

孙秀忠表示，黑车长期活动在
火车站周围，晚上还强行拉客，严
重影响道路运输秩序，有的车已报
废，车主为了多赚钱，完全不顾乘
客的安全，照常跑长途，一旦出现
事故，乘客很难索取赔偿。

“随意占道更换车牌，太影响
聊城形象了。”王志远说，火车站客
流量大，黑车拉客严重影响聊城形
象，一定得好好整治。

孙秀忠说，在以往的执法整治
中，有的黑车车主会采取极端措

施，打砸执法车辆，使得交通执法
难以展开。孙秀忠在提案中提出，
单靠交通运管部门一家，很难治理
黑车拉客现象，建议公安部门与交
通部门开展联合执法，成立交通治
安办公室，形成联合打击黑车的高
压态势和长效治理机制。

“政协委员要多到基层走走，
听听百姓的声音。”开出租车的曹
师傅见到政协委员调查黑车现象，
停下车和政协委员聊了起来，他
说，这些黑出租车经常和正规出租
车抢生意，正规出租车的司机们心
里很着急。

新逍客夺得 SUV 市场 2 . 0L 级别年度销量冠军

坑洼道路既影响城市形象还影响出行，两名委员提出建议———

城区不少路坑洼不平该修了
本报记者 谢晓丽 王尚磊

城区不少路段损坏严重、路面坑洼不平，影响了市民出行。聊城市
政协委员张霞、吕爱红都建议，该修修这些路段了。

28 日，记者走访发现，在市区交运大
市场附近的健康路，路面坑洼不平，有的
地方有不少积水，过往车辆纷纷绕行，来
不及绕行的车辆只好从上面颠簸前行。

“这里的路面问题好几年了，修过之
后很快就坏掉，一直都是坑坑洼洼的，我
们出行非常不方便。”家住健康路一小区
的居民反映，有时开车路过会碰到轿车底
盘。

记者注意到，这段路紧邻交运大市
场，每天早晨都有大货车来送冰冻海鲜，
海鲜上的冰渣子散落在地上融化成水，导
致污水遍地。

在城区主干道东昌路，两侧的非机动
车道也有多处路段坑洼不平，骑车市民只
能小心翼翼地前行。

记者走访发现，城区不少路段年久失
修、坑洼不平，市民出行很不方便。

“城区健康南路、聊位路、
柳园小区门前路等，还有一些
较大规模小区所在的小胡同等
背街小巷内的道路，基本都是
坑洼不平的。”政协委员张霞
说，道路不好直接影响了附近
市民的出行。

“背街小巷的道路事关人
民群众的切身利益，应引起政
府部门的高度重视。”张霞建
议，政府应加大市政建设力度，
积极筹措专项资金，做到专款
专用。过去由于各部门间协调
不一致，常出现新修通的道路

接连出现开挖和重复施工现
象。张霞建议，道路建设要杜绝

“拉链路”现象，每条小街巷在
整修和施工前，要召开周围居
民听证会，各部门之间应该形
成联动。

政协委员吕爱红也谈到了

背街小巷的问题，她介绍，健康
南路不平，常导致堵车，聊大西
校区的聊位路和红旗路也坑坑
洼洼。“道路损坏也是造成堵车
的原因之一。”吕爱红建议政府
加大对背街小巷的道路整修，
及时对损毁道路进行维修。

2 8 日，交
运市场东侧的
健康路路面受
损严重,有些路
面出现不少积
水 ，过往车辆

“涉水”前行，
骑车市民路过
这 里 都 要 绕
行。

本报记者
邹俊美 摄

记者调查>>

城区不少路段

路面坑洼不平

委员建议>> 杜绝马路成“拉链路” 及时整修损坏的路面
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